



Aus der „Winter Zirkus Revue“ wird „Monte Carlo Circus Festival meets Europa-Park“

# „Monte Carlo Circus Festival meets Europa-Park“: Das weltberühmte Monte Carlo Zirkusfestival kooperiert mit dem Europa-Park

13. November 2025

Zum 50. Jubiläum des Europa-Park wird in der Wintersaison die „Winter Zirkus Revue“ von Deutschlands größtem Freizeitpark zu „Monte Carlo Circus Festival meets Europa-Park“. Die Besucher erwarten eine über einstündige großartige Show der Extraklasse mit hochkarätigen Artisten.



Aus der „Winter Zirkus Revue“ wird „Monte Carlo Circus Festival meets Europa-Park“

Die Show präsentiert sich in einem noch größeren Zirkuszelt als bisher und mit LED-Boden sowie neu gestaltetem Zirkusportal. Mit dabei sind, bekannt vom Zirkusfestival von Monaco, Just Two Men mit einer beeindruckenden Strapaten-Darbietung, Troupe Bingo, die ein spektakuläres Opening präsentieren sowie der vielseitige Comedian und Sänger Cesar Dias. Zudem werden die Mustache Brothers mit einer frechen Comedy im klassischen Zirkusstil und die Troupe Demian mit atemberaubender Akrobatik begeistern. Beide Acts werden in den nächsten Jahren auch beim Zirkusfestival in Monte Carlo dabei sein. Durch das Programm führen wird der charmante Moderator Wolf Fisher.

Urs Pilz, Präsident des Monte Carlo Festivals: „Es ist eine großartige Zirkusshow. Artisten von Weltrang, viele davon. Gegründet wurde das Festival 1974 von Fürst Rainier III. Sein Ziel: den Artisten eine Bühne zu geben, die ihrer Kunst gerecht wird – im glamourösen Umfeld von Monte Carlo.“

Aus dieser Idee wurde ein globales Ereignis. Heute gilt der „Goldene Clown“ als die höchste Auszeichnung des Festivals und der Zirkuswelt. Wer ihn erhält, hat

Zirkusgeschichte geschrieben. Bis heute steht die monegassische Fürstenfamilie mit vollem Herzen hinter dem Festival. Prinzessin Stéphanie führt das Werk ihres Vaters weiter, ist Schirmherrin und sitzt regelmäßig in der ersten Reihe – so nah an der Manege wie das Publikum selbst.

Die Verbundenheit des Hauses Grimaldi mit dem Zirkus ist tief und persönlich. Dass der Europa-Park nun Partner dieses legendären Festivals ist, ist auch Roland Mack zu verdanken. Der Gründer des Europa-Park wurde im Januar 2025 von der Fédération Mondiale du Cirque zum „Ambassadeur du Cirque“ ernannt – ein Ehrentitel, den weltweit nur wenige tragen dürfen. Er steht für außergewöhnliches Engagement zugunsten der Zirkuskunst. Urs Pilz: „Die Familie Mack hat den Zirkus nie als bloße Unterhaltung verstanden, sondern als emotionale Kulturform. Ob in opulenten Dinner-Shows, bei Open-Air-Events oder auf den Bühnen des Parks – der Zirkus lebt im Europa-Park. Mit der TALENT ACADEMY fördert die Familie Mack zudem junge Künstler und gibt ihnen Raum zur Entfaltung.“



Aus der „Winter Zirkus Revue“ wird „Monte Carlo Circus Festival meets Europa-Park“



Die Besucher dürfen sich auf die Künstler aus Monte Carlo freuen



Roland Mack wurde im Januar von S.D. Fürst Albert II. von Monaco und I.D. Prinzessin Stéphanie mit der Auszeichnung „Ambassadeur du Cirque“ geehrt